

## Succès pour le Fresnéthon !

Le 21 décembre 2022

**6130 euros de dons récoltés! La ville de Fresnes se réjouit du succès de cette édition du Fresnéthon 2022 qui s'est déroulée du 1<sup>er</sup> au 18 décembre.**

Ces trois semaines de mobilisation aux côtés de la trentaine d'associations partenaires et des structures fresnoises participantes, vont permettre de soutenir la recherche contre les maladies rares, d'aider les malades et leur famille.

Même si le record de l'année dernière n'a pas été battu (6 300 € récoltés en 2021), la joie et la fierté de se mobiliser chaque année ne faiblissent pas. Parmi les 25 animations proposées, le public était présent sur chaque manifestation. Spectacles, activités sportives, ventes solidaires... Les petits comme les grands ont profité de ces moments de partage et de solidarité.

Au niveau national, les 30 heures du Téléthon 2022 se sont achevées sur un compteur de 78 051 091 euros. Un niveau de promesses de dons supérieur de près de 4,5 millions d'euros à celui enregistré en 2021.

[Retour en images sur l'édition 2022 sur fresnes94.fr](#)